

# NOTICIAS

Domingo, 30 de abril de 2023

### Actualidad Agrícola y Ganadera en <mark>Canarias</mark>

"Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles"



**PORTADA** 

AGRICULTORES AFECTADOS POR EL VOLCÁN EN LA PALMA SE REÚNEN POR LA RECUPERACIÓN ECONÓMICA DEL SECTOR





Los agricultores afectados por el volcán Tajogaite de La Palma se reunirán mañana día lunes 1 de mayo a las 12h en el Ayuntamiento de Tazacorte. El objetivo de la reunión es exigir la recuperación de la isla,

mediante la aplicación de diferentes medidas que les permitan volver a cultivar sus tierras tras la erupción del volcán.

Según los agricultores afectados, una de las medidas necesarias para la recuperación de la normalidad es el "levantamiento de la zona de exclusión por parte del Cabildo", ya que actualmente no pueden reconstruir sobre las coladas debido a esta calificación como zona de exclusión por razones de seguridad a través de un Decreto en octubre de 2022. De esta forma, es el Cabildo quien puede modificar la zona de exclusión en determinadas parcelas para poder reconstruir sobre ellas. Por otra parte, por el levantamiento de la zona de exclusión por parte del Cabildo. "Actualmente no podemos reconstruir sobre las coladas porque el Cabildo de La Palma las calificó como Zona de Exclusión por razones de seguridad mediante un Decreto en octubre de 2022. Por la misma razón, es el Cabildo quien puede modificar esa zona de exclusión en determinadas parcelas para poder reconstruir sobre ellas. La Administración ha llevado a cabo decenas de actuaciones sobre las coladas desde que terminó la erupción", afirman. Recordar que el pasado viernes el Cabildo de La Palma avisaba que permitiría reconstruir las plataneras que quedaron parcialmente dañadas por las coladas del



volcán, pero inicialmente solo las que están a 50 metros del borde de las coladas. Una medida que desde el ayuntamiento de Tazacorte consideran "insuficiente". Así, los agricultores afectados "reivindican el mismo derecho a reconstruir sobre nuestros terrenos, ha quedado demostrado que es viable hacerlo. Para ello es necesario levantar la zona de exclusión".

En la actualidad, la única vía que contempla la Consejería de Agricultura del Gobierno de Canarias para la reconstrucción agrícola es la concentración parcelaria, donde necesariamente los afectados deben ceder su propiedad a la Administración para que ejecute de forma conjunta la sorriba, teniendo como resultado una finca de grandes bancales de la que resultarán nuevos títulos de propiedad. Por ello, exigen un modelo de tres vías para la verdadera recuperación de la normalidad, que incluya las opciones de concentración parcelaria, sorriba de la superficie original de su finca o indemnización justa a cambio de la propiedad.

Finalmente, los agricultores afectados por el volcán Tajogaite también exigen "garantía del cobro real de las ayudas por pérdida de renta y POSEI durante el periodo que dure la reconstrucción", ya que actualmente no existe ninguna garantía de continuidad de las ayudas. Por ello, piden que el decreto ley de recuperación de la normalidad agrícola incluya la garantía del mantenimiento de las ayudas mientras no puedan cultivar.

En resumen, los agricultores afectados por el volcán Tajogaite de La Palma se reunirán mañana para exigir la recuperación de la economía de la isla tras la erupción. Las medidas que reclaman incluyen el levantamiento de la zona de exclusión por parte del Cabildo, la aplicación de tres vías posibles para la verdadera recuperación de la



normalidad y la garantía del cobro real de las ayudas por pérdida de renta y POSEI durante el periodo que dure la reconstrucción.



**PORTADA** 

# FIESTA DEL QUESO DE GUÍA: LAS SABIAS DE LA LECHE Y EL CUAJO

Diez queserías venden sus producciones en la Plaza Grande mientras que 37 elaboraciones de la isla compiten por un galardón en la XXIV Cata Insular | Cientos de personas se movilizan hasta el municipio del Norte atraídos por una celebración reconocida como de interés turístico



Primera Fiesta del Queso de Guía T. M. R.

En **Guía** saben celebrar todo con un buen queso, ya sea elaborado con cuajo animal, vegetal o con mezcla. Una decena de

productores de toda la isla se plantaron ayer con sus redondeadas y curadas elaboraciones de leche de vaca, cabra y oveja en la plaza de este municipio como los sabios de la **Fiesta del Queso de Guía**, la



primera que se celebra después de que fuera declarada el pasado año como **Fiesta de Interés Turístico de Canarias.** 

Fue en 1977 cuando lo que ahora se ha convertido en un evento con denominación honorífica arrancaba para promocionar este producto ganadero, un manjar que a través de los certámenes nacionales e internacionales ha conquistado paladares y galardones en medio mundo. Aquella primera vez la convocatoria fue en **Montaña Alta** y después pasó al casco. Cuarenta y seis años después, y como cada último domingo de abril la cita más emblemática de la ganadería de esta localidad congregó ayer a los artesanos de la leche de la isla, que dejaron por un momento los quehaceres con el ganado para ponerse ante el cliente a trocear y vender sus piezas, mientras que los cientos de personas que se acercaron a disfrutar de la fiesta se lo agradecían saboreando y comprando su producto. La convocatoria se repetirá como de costumbre el próximo domingo en Montaña Alta de Guía.

«Los que hacemos quesos sabemos cómo hay que tratar la leche y el cuajo», señala Milagrosa Moreno

A las diez de la mañana Milagrosa Moreno, titular de Quesería Campo de Guía, y su hijo Heriberto Gil, ya estaban vendiendo su producción de semicurados, curado, flor y media flor. Desde hace unos treinta y dos años ha estado en la Plaza Grande de Santa María de Guía despachando y departiendo con el público con entusiasmo y desparpajo, dotes que dice que le vienen de cuando trabajó "de joven" en un supermercado. Milagrosa sabía algo de quesos porque miraba cómo lo hacía su madre, porque en casa tenían ganado, pero el negocio lo heredó de su suegra, Dominga Mendoza, ya fallecida. Fue ella quien le enseñó cuál era el truco para hacer un exquisito queso de flor, una variedad que no se elabora solo con cuajo animal. Desvela



Milagrosa que la temperatura de la leche de oveja es clave para saber el tipo de quesos que se quiere hacer. "Si la leche tiene 27 grados sirve para hacer el de flor, y si se va a elaborar uno semicurado hay que subir la temperatura a 29 grados, y lo siguiente es la forma de cortar la cuajada".

Entre tanto despacha, devuelve el cambio a los clientes, continúa contando que "si se va a elaborar un queso de flor no se puede cortar mucho la cuajada, hay que dejar los granos grandes y blandita, no se puede apretar mucho; y si se quiere un semicurado o curado si que hay que cortar bastante la cuajada y descuerarla para moldear el queso". Es una tarea que precisa de experiencia y sabiduría. "Los que hacemos quesos de flor sabemos como tenemos que tratar la leche y el cuajo, porque casi que somos como los sicólogos que en función de como vemos la leche vamos haciendo", añade.

Es por las tardes cuando Milagrosa se emplea a fondo en la labores queseras para producir las variedades de fresco, semicurado, de media flor, y de flor, y flor curado, y durante años no ha parado de recorrer mercadillos, ferias y fiestas para promocionar el queso de Guía. Empezó cuando la producción llegaba a los puestos tal como salía de la ganadería, y ni siquiera existían los registros sanitarios.

«Se está acabando la hierba para el ganado y comprar pienso nos deja poco margen», se queja Ana María Vega

Sobre cómo va la producción de este año, explica que el problema es que llovió pronto, y "la oveja por esta zona del norte de la isla quiere hierba pequeña, que no esté seca y al no tenerla eso influye en la leche que están dando".

A medida que avanza la mañana la Plaza Grande de Guía huele más a queso. En los puestos los platos para degustar se vacían y los que se



acercan desde cualquier municipio de la isla se los llevan en cuñas de una u otra variedad. "Vine a dar una vueltita y ya nos llevamos de las tres variedades: vaca, cabra y oveja", comenta **Carmen Rosa Valido**, mientras que Yone Cabrera y sus amigas aún están en la fase de probar de un puesto a otro.

Es un hecho constatado que este oficio de quesera está en manos de las mujeres. y ayer en Guía se pudo ver.

Ana María Vega está al frente de la venta en la Quesería Cortijo de Pavón porque su hija Yohana Mendoza, que participó en la primera trashumancia de mujeres de España , está atendiendo el Centro de interpretación La bodega, donde también venden la producción. Se habían instalado con 50 quesos de oveja entre curado y semicurado, de unos tres kilos y medio cada pieza. La matriarca expresa la preocupación de esta familia ganadera que sostiene a 500 cabezas de ovejas porque «este año debido a la escasez de lluvias se está acabando antes la hierba para el ganado, y ponerse a comprar piensos es algo complicado porque está caro y entonces nos queda poco margen».

Y, mientras son muchos los que se movilizaron desde la capital grancanaria como Honorina Bayón, su prima y sus amigas para llevarse queso, bizcochos y repostería, a otros como a Olga García y Juan Carmelo Orihuela, un matrimonio de La Atalaya, lo de tener en casa los quesos de su pueblo les resulta sencillo. «En el mercado agrícola de Guía siempre hay, y hasta le mandamos a mi hijo, que trabaja en Holanda», detalla Olga.

En la plaza , la parranda Los Intocables comenzaba a mediodía con su repertorio mientras que el sol atizaba a las lustrosas piezas elaboradas con leche de cabra y oveja que había apilado **Loli Vizcaíno de la Quesería Guedes.** La productora de Santa Lucía de Tirajana, que



representa a la quinta generación de esta familia de Casa Pastores, decide que, pese al solajero que le da de lleno, prefiere no mover hacía atrás la mesa porque luego se ve más agobiada para moverse. Explica que es su hermano Juan Andrés el que se encarga del ganado y ella de la producción . El secreto para conseguir ese sabor que conquista a particulares y a los jurados dice que es que el ganado pastorea, las cabras por Santa Lucía y las ovejas se recorren toda la comarca del sureste. «No hay más esencia, es muy importante mantener el sistema tradicional a la hora de alimentar al ganado», añade.

También Natalia Mayor, propietaria de la Ganadería Naroy de <u>Tejeda</u>, pone en valor la importancia de tener unos buenos pastos. En su caso, como su ganado lo busca por el entorno de la presa de las Niñas, una zona más seca, se ha visto obligada a adelantar la trashumancia a abril, tres meses antes porque tradicionalmente la hacían sobre el mes de julio.

## En la Plaza Grande diez queseros venden su producción mientras en la XXIV Cata de Guía compiten 37 quesos

Y, mientras las queseras seguían, cuchillo en mano, troceando y aconsejando a los cientos de personas que se acercaron a Guía sobre variedades en función del origen de la leche, en otro lado del municipio, en la Casa de la Cultura, se desarrollaba, en el más puro silencio, la XXIV Cata Insular de Quesos, 'Quesos Flor de Guía'.

Unos quince expertos tenían que decidir entre **37 quesos de 18 queserías de la isla radicadas en unos siete municipios.** Los expertos como Antonio Javier González Díaz, comisario de la cata, el maestro quesero Isidoro Jiménez, y el técnico del <u>Cabildo de Gran Canaria</u>, Elizardo Monzón , ya anunciaban de antemano que «lo iban a tener muy difícil por la calidad de los quesos» .



El alcalde de Guía, Pedro Rodríguez, que se acercó junto a la concejal de Turismo, Sector Primario y Mercados, Teresa Bolaños, a este certamen destacó como en torno a la producción ganadera se creó en este municipio la Fiesta del Queso hace ya cuarenta y seis años en Montaña Alta, donde el domingo próximo seguirá la celebración, y tendrá lugar la entrega de los galardones a las ganaderías que resultaron premiadas. También puso de relieve el alcalde que la cita sea ya Fiesta de Interés Turístico de Canarias.

#### Premios por categorías

En la categoría de Gran Canaria **semicurado** los galardonados ayer la Cata Insular de Quesos Queso Flor de Guía, fueron: Francisco Díaz González, de Cortijo Las Hoyas (Moya); Francisco González de La Caldera (Gáldar) y Cristóbal Moreno de Cortijo de Caideros (Gáldar). En el **curado**: Juan Andrés Vizcaíno de Artesanal Guedes (Santa Lucía); Francisco Diaz de Cortijo de las Hoyas; y Yolanda Arencibia de El Caidero (Moya). En el **cuajo vegetal**, Juan Félix Medina de Altos de Moya (Moya); José Juan Giil de Campo de Guía (Guía); y Jorge Quintana de Madre Vieja (Moya). En **mezcla de cuajos**: Cristóbal Moreno de Cortijo de Caideros (Gáldar); Juan Vizcaíno de Artesanal Guedes (Santa Lucía); y José Juan Gil de Campo de Guía (Guía). Los **premios especiales** fueron para José Mendoza de Cortijo de Pavón (Guía), para Juan Félix Medina de Altos de Moya (Moya); y Cristóbal Moreno de Cortijo de Caideros (Gáldar). | **M.P. P.** 

#### CIENTOS DE PERSONAS ACUDEN A LA III FERIA AGROTASARTE

La **Feria Agrotasarte**, que este año cumplió su tercera edición, superó este domingo todas las expectativas al **congregar a centenares de** 



personas en el campo de fútbol de Tasarte, instalación en la que se llevó a cabo esta feria que se ha consolidado como un referente en el municipio y en <u>Gran Canaria</u>. El objetivo de este encuentro es apoyar al tejido agrario y productivo de La Aldea de San Nicolás.

Para ello, se llevó a cabo **una amplia programación**, que se inició a las 9.00 horas con la apertura de la muestra de productos agrícolas y artesanales. Los puesteros, así como los stands de restauración y gastronomía, mostraron sus productos a los vecinos y vecinas, y a los visitantes.

A partir de las 11.00 y hasta las 14.00 horas los más pequeños de la casa pudieron disfrutar de la animación infantil, que incluyó talleres de manualidades, cama elástica, ludoteca, animación musical y actividades circenses.

Los asistentes disfrutaron también de un taller gratuito de artesanía con palma, que hizo las delicias de los participantes. La música en directo subió al escenario en torno a las 11.30 horas al grupo de música tradicional cubana Son del Caney, seguido por la actuación de la Parranda El Mejunje.

El buen ambiente fue el protagonista en un día donde se cumplió con el objetivo de posicionar al barrio aldeano de Tasarte en el lugar que merece. Al respecto, el alcalde de La Aldea de San Nicolás, **Tomás Pérez**, puso en valor esta feria, que "se ha consolidado ya como un escaparate a nivel insular de la riqueza y la calidad de los productos agrícolas del municipio".

Además, ha destacado que a nivel turístico esta feria permite a los asistentes "conocer las bondades como destino que tiene Tasarte". Por último, desde el Ayuntamiento de La Aldea de San Nicolás han querido a los participantes, asistentes y a todos los que han colaborado y



participado para que este evento se haya desarrollado con éxito.



#### **PORTADA**

#### VANOOSTENDE SE REUNIRÁ CON LOS AGRICULTORES DE LA PALMA PARA SEGUIR DEBATIENDO EL NUEVO DECRETO

La política socialista recuerda que se ha acordado con el Cabildo que los bordes de lava puedan quedar fuera de la zona de exclusión



Un hombre, en la replantación de varias fincas de cultivo de plátano que quedaron arrasadas. / Kike Rincón (E. Press)

<u>DIARIO</u> <u>DE</u> <u>AVISOS</u>30/04/2023 -00:16

La Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias convocó para la próxima semana una ronda de reuniones con el sector platanero de La Palma con el objetivo de trasladarles y poder debatir el borrador de decreto ley que regulará la concentración de parcelas para la reconstrucción de los cultivos de platanera que resultaron afectados por la lava del volcán de Cumbre Vieja.

Alicia Vanoostende, titular del Área, explicó que se realizarán un total de



seis encuentros a los que se ha invitado uno a uno a los agricultores afectados. Las reuniones tendrán lugar los próximos martes y miércoles en el Centro de Visitantes de la Caldera de Taburiente.

"El objetivo de este borrador es establecer la bases que regularán la reparcelación, tras realizar la sorriba de las coladas, que permita cultivar en la misma zona en la que antes se encontraban los terrenos cultivados", indicó Vanoostende. Y añadió que el documento contempla la reconversión de unas parcelas a otras, que serán lo más parecidas a las iniciales. "No se trata de una macrofinca común, sino que cada propietario tendrá una parcela equivalente a la que tenía al inicio del volcán, ya que es prioritario recuperar cuanto antes la normalidad agraria en la isla de La Palma", aseveró.

La consejera autonómica reiteró que, a su juicio, es muy importante destacar que el decreto contemplará la posibilidad de que la Agencia de Gestión de la Normalidad tenga flexibilidad en la toma de decisiones, una vez que comience el proceso de reparcelación, y siempre en función de los condicionantes geológicos.

Por otro lado, destacó que la colaboración y el trabajo con otras administraciones para dar una respuesta a las demandas del sector es constante, además de mantener encuentros periódicos con los afectados para consensuar las medidas.

Así pues, desde el departamento regional recuerdan que el viernes hubo un encuentro entre la Consejería y el Cabildo, en el cual se acordó que se permitirá que las zonas de borde de las coladas puedan quedar fuera del decreto aprobado por la institución insular, según el cual se califican estas zonas como zonas de exclusión. El objetivo es que se puedan reconstruir sobre esos terrenos.

Asimismo, desde la Consejería puntualizaron que el borrador de decreto



que se presentará en estas reuniones contempla la posibilidad de que haya indemnizaciones por pérdida de producción para personas que no quieran la reparcelación.



**PORTADA** 

## LAS CABRAS ASILVESTRADAS EN GUGUY EXPERIMENTAN UN REPUNTE NOTABLE

El último censo, hecho en febrero, estima que hay 221 ejemplares ramoneando en la Reserva Natural Especial, un 68% más que en el otoño de 2022

La población de cabras asilvestradas de la Reserva Natural Especial de Guguy, en La Aldea de San Nicolás, «está experimentando un repunte en el número de efectivos». Así, al menos, se desprende de los datos del último censo de esta especie invasora, que estima que en ese espacio protegido ramonean a su antojo 221 ejemplares, cuando **en el censo anterior se calculaban 132**.

El aumento poblacional en el censo de invierno, cuyo trabajo de campo se hizo entre los días 11 y 13 de febrero, «es notable respecto a los dos censos anteriores, igualando la cifra de mayo de 2022» con **un número que no se alcanzaba desde 2018**.

La población de estos ungulados en Guguy habría crecido en un 68% en relación al censo anterior, el de otoño de 2022, aunque si se





comparan los resultados con los del primer censo (**enero de 2018**) la evolución sería decreciente y la cifra se habría reducido en un 25%, pasando de 294 a 221 animales.

No obstante, estas comparaciones

no son del todo correctas. Por ejemplo, si solo se tienen en cuenta los individuos observados en el recorrido a pie que realizan **dos personas**, **dotadas con prismáticos y GPS**, por tres de los cuatro caminos que se baten de este modo, los tres que se repiten desde mayo de 2018, el crecimiento de la población de cabras asilvestradas **sería del 145**% en relación al anterior censo, al detectarse 71 ejemplares frente a los 29 del otoño.

Un grupo de cabras y juveniles detectado en el censo hecho en febrero. C7

Sin embargo, comparados con los 96 animales vistos en mayo de 2018 habría un descenso de la población del 26%.

#### 100 individuos en 29 avistamientos

En las labores del censo invernal en la parte terrestre propuesta para declarar un Parque Nacional en Gran Canaria se realizaron 29 avistamientos, en los que se observaron 100 individuos: 39 hembras (39%), 46 machos (46%) y 15 juveniles (15%). Las máximas concentraciones se detectaron entre la **Montaña de los Cedros y Guguy Chico y en Vallehermoso**.

Extrapolando el número de individuos observados al área de cada transecto recorrido se estima que en la zona de estudio hay 168



ejemplares campando a sus anchas, pero como tal espacio **solo cubre el 76% de la superficie de la Reserva** Natural Especial la estimación de



la población sube hasta los citados 221 animales.

Mapa de densidad del número de cabras asilvestradas detectadas en Guguy. C7

En cualquier caso, la empresa que realiza estos estudios

desde su puesta en marcha, Dracaena Consultoría Ambiental, advierte siempre en sus informes que hay que tener en cuenta que **estos resultados se encuentran probablemente subestimados** debido a la baja detectabilidad de los animales.

Esto se debe tanto a la propia orografía del espacio como a los hábitos de la cabra, la cual permanece gran parte del tiempo a resguardo de cuevas y oquedades donde se hace imposible su detección.



# SMALLOPS CREA NANOPARTÍCULAS CON RESIDUOS DE LA PRODUCCIÓN DE ACEITE

La empresa extremeña Smallops transforma el residuo que surge en La empresa extremeña Smallops transforma el residuo que surge en la producción de aceite de oliva, el alpechín y el alperujo, en nanopartículas





y biogás "para revalorizar todos estos residuos que surgen en el sector". Así lo ha explicado el CEO y co-fundador de esta empresa, Íñigo Monreal, que ha detallado que su producto son las nanopartículas" que llaman 'OPS' y que tienen "diferentes aplicaciones".



#### **PORTADA**

# AGRICULTURA TRASLADARÁ EN VARIAS REUNIONES AL SECTOR PLATANERO LOS AVANCES EN EL DECRETO DE REPARCELACIÓN DE LAS COLADAS

El gran premio Grupo Montesano tendrá lugar en el Recinto Ferial el Vanoostende destaca el diálogo entre administraciones y las personas afectadas, por el cual se ha conseguido que los bordes de colada queden fuera de la zona de exclusión

El borrador que se debatirá contempla indemnizaciones por pérdida de producción para quienes no quieran beneficiarse de la reparcelación

La Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias ha convocado para la próxima semana una ronda de reuniones con el sector platanero de La Palma. El objetivo, según informa, es poder debatir sobre el borrador de decreto ley que regulará la concentración



de parcelas para la reconstrucción de los cultivos de platanera que resultaron afectados por la lava.

La consejera, Alicia Vanoostende, explica que se realizarán un total de 6 encuentros a los que se ha invitado uno a uno a los agricultores afectados. Las reuniones tendrán lugar los próximos martes y miércoles, 2 y 3 de mayo, en el Centro de Visitantes de La Caldera de Taburiente. "El objetivo de este borrador es establecer la bases que regularán la reparcelación tras realizar la sorriba de las coladas, que permita cultivar en la misma zona en la que antes se encontraban los terrenos cultivados", señala Alicia Vanoostende.

Añade que el documento contempla la reconversión de unas parcelas a otras, que serán lo más parecidas a las iniciales. "No se trata -exponede una macrofinca común, sino que cada propietario tendrá una parcela equivalente a la que tenía al inicio del volcán, ya que es prioritario recuperar cuanto antes la normalidad agraria en la isla de La Palma". La consejera reitera que "es muy importante destacar que el decreto contemplará la posibilidad de que la Agencia de Gestión de la Normalidad tenga flexibilidad en la toma de decisiones", una vez que comience el proceso de reparcelación, y siempre en función de los condicionantes geológicos.

Por otro lado, la consejera destaca que la colaboración y el trabajo con otras administraciones para dar una respuesta a las demandas del sector es constante, además de mantener encuentros periódicos con los afectados para consensuar las diferentes medidas.

Prueba de esta labor conjunta, indica, es el encuentro mantenido el viernes entre este departamento del Gobierno de Canarias y el Cabildo de La Palma, una cita en la que acordó que se permitirá que las zonas de borde de las coladas puedan quedar fuera del decreto aprobado por



la institución insular, según el cual se califican estas zonas como de exclusión. El objetivo es que se puedan reconstruir sobre esos terrenos. Asimismo, desde la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias se puntualiza que el borrador de decreto que se presentará en estas reuniones contempla la posibilidad de que haya indemnizaciones por pérdida de producción para personas que no quieran beneficiarse de la reparcelación.

El borrador de decreto ley de concentración parcelaria para la reconstrucción de las fincas sepultadas por la lava puede consultarse en la página web www.planvallelapalma.com, para facilitar su consulta y que los afectados puedan revisarlo de cara a estas reuniones que se celebrarán la próxima semana.

### El Periódico de Canarias

**PORTADA** 

### FUERTEVENTURA REGISTRA NUEVAS AVERÍAS EN LA RED DE SUMINISTRO DE AGUA

El Consorcio de Abastecimiento de Aguas de Fuerteventura (CCAF) ha informado este sábado de nuevas averías que podrían afectar en el suministro de agua en la isla.

A primera hora de este sábado, se ha registrado una nueva avería en la tubería de PRFV DN400 que comunica la Estacion Desaladora de Agua de Mar (EDAM) de Puerto del Rosario con los depósitos de La Herradura, ha informado el Cabildo majorero en un comunicado.

Se trata de una avería en la soldadura química en la tubería PRFV. La



próxima semana se llevará a cabo la actuación necesaria para dar solución a esta avería.

Asimismo, sobre las 03:00 de la mañana de la pasada madrugada, se localizó una avería en la calle Pérez Galdós, afectando a todo el casco antiguo de Gran Tarajal.

Los operarios han comenzado, a primera hora del día de hoy, con las labores para la reparación de esta red que se estima esté resuelta a lo largo del día.

Por otro lado, también en la mañana de hoy, el CAAF recibió un aviso de avería en la zona de Mazacote afectando al sector desde Juan Gopar hasta la quesería Maxorata, así como parte de El Cuchillete y la zona del Teleclub de Juan Gopar.

El CAAF ruega disculpas a todos los usuarios afectados y lamenta las molestias que se hayan podido ocasionar y seguir ocasionando a lo largo del día.

